



めざせ太陽の子



e-mail アドレス younan-es@tym.ed.jp

HP アドレス <http://www.younan-e.tym.ed.jp/>

10月4日から富山県の新型コロナウイルス警戒レベルがステージ1になりました。
2学期は中止していたあいさつ運動、朝の歌、音楽の時間の歌、リコーダー等の演奏、バス利用の校外学習、クラブ活動、休み時間の体育館利用、縦割り活動、調理実習を再開しています。しかし、新型コロナウイルス感染症がなくなったわけではないため、マスク着用、手洗いと手指の消毒、距離をとること等は継続しています。給食は今も距離をとって同じ方向を向き、黙って食べています。校長室前のなぞなぞコーナーも再開しました。「おいしいものを食べると出てくる動物は何でしょう？」（正解は裏面にあります）早く楽しい会話をしながら机を寄せて楽しく給食を食べたいです。

運動会を行いました

10月9日（土）

8時ころの天気は小雨でした。館、大岩、女川は降っていないのに陽南小学校周辺だけ雨が降っていたようです。バルコから子供たちの「太陽さんがんばれ！太陽さんがんばれ！」という大合唱が聞こえてきました。願いが通じたのか、しばらくすると雨は止み日が差してきました。

「かがやけ陽南魂 ～力を合わせて全力でがんばろう～」のスローガンの下、赤団29名と青団28名の激闘が繰り広げられました。100m走終了時点では72対72で同点でしたが、低・中・高学年の綱引きはすべて赤団が勝利、リレーは青団がすべて1位をとって追い上げましたが、わずかに及ばず総合優勝は赤団が勝ち取りました。

応援合戦は、アイアンマン（赤）に奪われた優勝カップと魚を、青団がヨサコイ踊りで元気をもらって奪い返し、最優秀賞を勝ち取りました。

どちらの団も本番に向けて一生懸命練習してきた成果を十分に発揮した素晴らしい運動会でした。



ヒーローのように駆け抜けろ 最強赤団 ビーム！

シャチのように勇敢な 全力青団 最強！



うらもあります。

ご協力ありがとうございました

10月9日(土)

運動会では新型コロナウイルス感染症拡大防止のためにテントを13張立てました。朝は多数の常任委員の方々にテント立てと土嚢付けを、片付けではたくさんの保護者の方にご協力いただきました。本当にありがとうございました。



あさがおさん ありがとう

1年教室にあさがおへの手紙が掲示してありました。春からお世話してきたあさがおとお別れする時に、子供たちが書きたいと言ったそうです。「あさがおさん げんきですか。ぼくもげんきです。あさがおさん いままでさいてくれてありがとう。げんきでね。また、たねをうえるから まっててね。 KM 」
「あさがおちゃん また たねをうえるから まっててね。げんきでね。おはながきれいだったよ。すごくきれいだったよ。 SR 」
大切に育ててきた気持ちが伝わってきて、温かい気持ちになりました。



寄せ書き電車

11月1日(月)~30日(火)

富山地方鉄道・上市駅開設90周年記念事業の「寄せ書き電車」に陽南小学校5・6年生が参加します。テーマは「上市の未来、将来の私たち」です。みんな思いを込めて書きました。



11月の学校行事予定

日	曜	行事等
3	水	文化の日
6	土	学習発表会 1, 2年は14時20分下校 3~6年は15時10分下校
8	月	振替休業日
9	火	研修会のため13時下校
12	金	陽南パトロール隊付添集団下校
15	月	4年校外学習 富山市科学博物館
19	金	1, 2年健康運動能力向上支援事業
23	火	勤労感謝の日
25	木	学校集金引落日 6年上市中学校入学説明会 5年 JFA こころのプロジェクト「夢の教室」



正解は「うま」です。

学校だよりはホームページでも見ることができます。配布文書-学校だよりをクリックしてください